

I GRAN QUIJANADA

Palabras de saludos de Fina Quijano Álvarez de Ferrol.

Buenas tardes a todos: soy Fina Quijano y vengo de la rama de los Quijano Párraga. Hablo en representación de la familia Quijano Álvarez. De mis padres Mucha y Manolo o Manolo y Mucha descendemos ya más de 100 personas.

Maruja Manso Quijano amiga de mi madre le presentó un día a su primo Manolo Quijano, cuando este fue destinado a Ferrol, se enamoraron y se casaron.

Fue un matrimonio feliz hasta la muerte de mi padre y hasta que ella murió siguió enamorada de su recuerdo.

En nuestra familia nos sentimos muy Quijano y muy ligados a San Fernando: las Capuchinas y las Carmelitas; el observatorio de marina por tito Antonio; la fotografía Quijano con tío Quinín; el Cristo del Perdón, de la que fue fundador mi padre.

Quiero dar las gracias a Fray Carlos que me casó hace unos cuantos años, y a Narciso que ayudó a preparar la celebración en La Carraca. A Miguelón, Pablo, Andrés, Nena, Mari Carmen y resto de los organizadores de este estupendo encuentro.

Me encantan las celebraciones familiares y en cuanto surgió la idea de la Gran Quijanada me sentí identificada y no dudé en participar.

Mi hija Loreto, mandó un mensaje diciendo que se organizara cuanto antes pues el tiempo corría en contra de algunos porque sabiendo la ilusión que me hacía quería que la pudiera disfrutar.

Me habría encantado venir con toda mi familia, pero no ha sido posible. Somos 29 miembros Gómez Quijano.

Le doy gracias a Dios por encontrarme entre vosotros y disfrutar de este día tan espléndido.

Un abrazo a cada uno desde este micrófono con todo mi cariño y que se repita pronto